

Proletarios de todos los países: UNIOS!



El Mundo Obrero

SUPLEMENTO LOCAL

Editado por el Comité Local del P.C. de la P. de Madrid

AÑO II



10 de ENERO de 1947



Nº 9

Difamar a los países amigos y defensores de la República española es servir los intereses de Franco y Falange.

A ESPALDAS DEL PUEBLO Y CONTRA EL PUEBLO

ARCHIVO

Los cobardes y capituladores intentan realizar el compromiso

PARA nadie es nuevo que el régimen francofalangista está en su última fase y que su supervivencia ha sido posible en estos últimos meses en parte por el decidido apoyo que en la esfera de las relaciones internacionales y en la de una ayuda sistemática le han venido prestando los regímenes pseudo-democráticos imperantes en los países anglosajones.

Hubiera bastado, sin embargo, que los antifascistas españoles, verificando una estrecha unión en un movimiento coordinado y amplio de Resistencia, se lanzasen a la acción contra este coloso de pies de barro para que éste, carecido por el ambiente internacional creado por los países amantes de la democracia y de la libertad de nuestro pueblo, y por las acciones de lucha de los españoles, minado por sus propias podredumbres, hubiera caído estrépitosamente, dejando paso a la única solución legal, justa y deseada por la mayoría: el Gobierno de la República, que tan acertadamente preside Don José Giral.

Pero esto no ha sido así por los elementos pasivistas, en lugar de impulsar estas fuerzas frenado. Sido estos elementos

pasivistas los que, en lugar de intensificar la lucha a medida que se ha ido desarrollando la acción retardataria de la reacción angloyanqui a la caída del régimen de Franco, se han ido inclinando hacia la solución de compromiso preconizada por los muniquenses de Londres o Washington hasta vender sus conciencias de españoles antifranquistas a los intereses descarados del capitalismo extranjero.

Nosotros denunciábamos públicamente de cara a las masas trabajadoras, de cara a los españoles honrados, estas maniobras que tienden a dar al problema

ción a sus propios apetitos desatados.

El P.C., por medio de un manifiesto público de su C.E., advirtió ya hace meses al pueblo español de esta maniobra, trazando claramente el camino que debían seguir las masas antifascistas para deserticarla. A la vista de todos ha estado cómo han reaccionado los encubiertos enemigos de la República y del pueblo. Porque en la misma medida que estos pasivistas podridos se han ido acercando a la maniobra de compromiso y al compromiso mismo, se han ido alejando de la colaboración primero, y luego de la cordialidad, con nuestro Partido. Elementos

La postura rabiosamente anticomunista de algunos hombres que se llaman demócratas, es la consecuencia lógica de su postura de capitulación y de traición a los intereses de pueblo.

español una solución falsa, en desacuerdo con el sentir del pueblo, y denunciemos a los Bevin españoles que no dudan en vender sus conciencias a intereses políticos que nos son extraños, ante la perspectiva de dar satisfac-

irresponsables de algunas organizaciones que se dicen republicanas y obreras maniobran en contacto estrecho con los que a toda costa quieren convertir a España en una nueva Grecia.

Elementos irresponsables, engañando miserablemente a las masas, se enfrentan con nuestro Partido, en las cárceles españolas, pretendiendo aislarnos de las masas de las prisiones, para, libres de estorbos, sin la presencia de quienes en todo momento gritan ante los trabajadores la verdad suprema de

El único camino para reconquistar la República es el de la lucha unida de todos los demócratas españoles; el compromiso es el camino que conduce a la reinstauración monárquica y a la perpetuación de las esencias del régimen francofalangista

los ideales de lucha por la República, tener las manos libres para poner una venda ante los ojos de las masas, falsear la verdad de su conducta y consumir la segunda "paz honrosa" con un enemigo que no merece ni paz ni cuartel y que ha convertido el suelo de la Patria en un inmenso cementerio.

Es sintomático que en el repertorio virulento de aquellos que constantemente encuentran ocasiones de atacar a nuestro Partido y a la U.R.S.S. con falsedades y un odio digno del más calificado fascismo, no se encuentren jamás frases condenatorias contra el régimen de Franco, contra los enemigos de la República o contra los traidores que la venden a la reacción interior y exterior, por el misero precio del más desecado arrinismo.

El Partido Comunista sale hoy al paso de esta indigna maniobra y lo hace de cara a los que, cegados por el espejuelo de un falso paraíso futuro, pueden dejarse engañar y seguir un camino vilipendioso que empañe su limpia historia antifascista.

El enemigo, pues, (enemigo de los presos antifascistas son aquellos que quieren arrastrarnos a una solución indigna) especula páfida

mente con argumentos falsos.

Tal es, en lo que a nosotros se refiere, la especie de una amnistía liberadora que nos reintegraría al seno de nuestros hogares. Nosotros sabemos toda la falsedad que esto encierra. Hoy es la vuelta a nuestros hogares el argumento que se nos presenta para justificar actitudes cobardes y claudicantes, como ayer fue el espejuelo de una paz sin represalias. Y hoy como ayer, el futuro nos vendrá a demostrar el dolor, las misérrimas, la sangre y la desolación que pueden esconderse detrás de una maniobra de este tipo.

No esperemos, camaradas, una libertad que el fascismo o cualquier otro régimen imperialista y reaccionario no podrá ni querer darnos jamás.

La delación, el terror, el hambre

y la muerte nos acechan bajo un régimen de compromiso, lo mismo que bajo el de Franco. Serán los mismo pechos con diferentes collares; las mismas leyes de excepción, las camarillas reaccionarias que ayer como hoy han secado la flor de la juventud de nuestra Patria tras la careta hipócrita de un orden nuevo.

El Partido Comunista se dirige a vosotros, presos de la P.P., animándoos a desenmascarar a los traidores a la República. Tenemos un G^{no} legítimo, capaz y democrático: el G^{no} Girat.

Todo cuanto tienda a debilitarlo de nuevas fuerzas a la reacción. Movilicémosnos para impedir esta nueva venta de la República, y luchemos sin cesar hasta conseguir un régimen de paz, libertad y bienestar para el pueblo español.

El compromiso es la continuación del hambre, la miseria y el terror; es el camino de la guerra civil y no la transición pacífica como pretenden los traidores que lo propongan.

• Las comunicaciones •

Acto vejatorio es esa cuadra a teja vana, piso terroso, paredes sin enlucir, frío, oscuro y húmeda: entre rejas y alambreadas densas; a tres por ven-

tana unipersonal, y al otro lado, lejos, las pobres familias amontonadas enroqueciendo para entenderse en el brevísimo tiempo que el draconiano oficial dispone, nunca mayor que el de saludo y despedida.

Este derecho meramente humano es objeto de "straperlo" oficial, a 1'25. ptas. con destino al propio aparato que nos humilla.

Doblemente vejatorio por inevitable.

Renunciar a ver a esposas, madres e hijos sería tanto como retirarles el apoyo de nuestra forzada sonrisa o d'ánimo de vernos vivos. Es otro el camino: la protesta digna contra la actitud de que nuestros seres queridos lleven, con nuestra imagen repugnante del lugar biente de la opresión.

La suscripción pro-MUNDO OBRERO se desarrolla con gran éxito

La campaña pro-MUNDO OBRERO iniciada en la Provincial de Madrid ha puesto de manifiesto el cariño y la simpatía que los comunistas y los antifascistas en general sienten por nuestro querido periódico, orientador y propagandista implacable en la lucha antifranquista.

Pese a las pocas posibilidades económicas de los presos, la campaña se desarrolla con verdadero éxito. Se ha

establecido una gran emulación, y las iniciativas son de lo más variado y original, cubriendo el objetivo propuesto. Los amigos se desprenden de objetos de capricho, ofrecen su arte y los objetos contruidos por ellos. Todo por MUNDO OBRERO, esta es la consigna que se oye en las Galerias ¡Adelante, camaradas! Que ni un solo antifranquista de la D.P. de Madrid quede sin aportar su modesto óbolo para que la voz del pueblo llegue hasta los rincones más apartados de nuestra Patria a través de MUNDO OBRERO.